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ÉÉCCOOLLEE  SSTT--JJEEAANN--BBOOSSCCOO  
  

RRÉÉUUNNIIOONN  RRÉÉGGUULLIIÈÈRREE  DDUU  CCOONNSSEEIILL  DD’’ÉÉTTAABBLLIISSSSEEMMEENNTT 
 

Procès-verbal de la réunion régulière tenue le 5 juin 2007 à 17h30, à la salle du personnel 
au 71, rue Saint-Jean-Bosco, Gatineau (Québec). 
 
 
Sont présents : 

Dominique Charest, enseignante 
Renée Deault, enseignante 
Johanne Diotte, secrétaire d’assemblée  
Chantal Fournier, parent et représentante EHDAA 
Hélène Gauthier, éducatrice du service de garde 
Audrey Genest, parent 
Christine Girard, parent et trésorière  
Carline Godin, parent 
Sophie Granger, parent 
Érik Guimond, enseignant  
Karina Lapointe, enseignante  
Mélanie Larose, enseignante  
Karine Lupien, responsable du service de garde 
Marcel Pépin, parent et vice-président 
Céline C. Renaud, directrice 
 

 
Absence motivée : 
Bernard Desgagné, parent 
 
Absence non motivée : 
Léa Normandeau, représentante de la communauté  
 

 
1. PRÉLIMINAIRES 
 
 1.1 Ouverture de la séance et vérification du quorum 
 Le quorum est respecté et la séance débute à 17h35 
 
 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

C.E. 06-07-76  Il est proposé par Érik Guimond et appuyé par Sophie 
Granger : 
 - D’adopter l’ordre du jour tel que présenté 
 
Adopté à l’unanimité 

 



École St-Jean-Bosco  Réunion du C.E – 5/06/07 

  
1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 8 mai 2007 
 

C.E. 06-07-77  Il est proposé par Renée Deault  et appuyé par Karina 
Lapointe: 
 - D’adopter le procès-verbal tel que présenté 
 
Adopté à l’unanimité 

  
 

 1.4 Suivi au procès-verbal de la réunion du 8 mai 2007 
 

Point 1.2 Démission de Nathalie Théberge 
Les fleurs ont été envoyées à Mme Théberge et elle a envoyé un mot de 
remerciements par courriel; elle était très contente. 
 
Point 2.3 Campagne de financement 
L’OPP a rencontré un représentant des chocolats Lamontagne et c’est cette 
entreprise qui a été choisie pour la campagne de financement d’octobre prochain. 
Le catalogue comprend plusieurs produits dont du chocolat, des produits 
d’emballage, des cartes, des savons, etc. 
 
2.4 Règles de régie interne 
Le document des règles de régie interne sera distribué en début d’année scolaire et 
incluera les modifications apportées à la dernière rencontre du C.E.  
 

1.5 Questions du public 
 N/A 

 
1.6 Courrier reçu 

Suite à une demande de subvention pour le projet d’aide aux devoirs, il nous a été 
demandé de répondre à un questionnaire. Trois enseignantes se chargeront d’y 
répondre dans les délais. 

 
2. DISCUSSION/DÉCISIONS 
 
 2.1 Modification, sortie 2e cycle 

La sortie du 2e cycle prévue pour le 20 juin au Musée des sciences de la nature a 
été changée pour une sortie le même jour au Musée des civilisations. 
 
C.E. 06-07-78  Il est proposé par Mélanie Larose et appuyé par Renée 
Deault: 

- D’accepter le changement apporté à la sortie du 2e cycle du 20 juin 
 qui se fera plutôt au Musée des civilisations 
 
Adopté à l’unanimité 
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 2.2 Bilan annuel du plan de réussite 

Le bilan 2006-2007 est distribué aux membres du C.E. afin qu’ils en prennent 
connaissance. Mme Renaud a pour objectif qu’il soit inséré sur le site Web de 
l’école pour consultation par les parents. 

 
2.3 Bilan des campagnes de financement 

Le bilan 2006-2007 est distribué aux membres du C.E. afin qu’ils en prennent 
connaissance. 

 
 2.4 Rapport annuel 

Le rapport annuel est distribué aux membres du C.E. 
 
Les modifications demandées sont : 

 Au point 8 : organiser deux (2) corvées, une d’automne et une au 
printemps 

 Mentionner verbalement les changements aux règles de régie interne lors 
de l’assemblée générale. 

 
2.5 Activités parascolaires 2007-2008 

La direction voudrait avoir la permission du C.E. de mettre en place des activités 
parascolaires dès septembre. Ces activités ont lieu le midi et cette année il y a eu 
entre autres du judo, des échecs, du scrapbooking, etc. Les parents payent sur 
inscription et aucun profit n’est fait par l’école, les frais ne servant qu’à payer 
l’instructeur. 
 
C.E. 06-07-79  Il est proposé par Karina Lapointe et appuyé par Érik 
Guimond : 
 - De mettre en place les activités parascolaires pour 2007-2008. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 2.6 Activités et sorties du service de garde 2007-2008 
La première journée pédagogique de la saison 2007-2008 a lieu le 12 octobre et 
l’activité doit être approuvée (sortie à Saunders Farm à Munster). 
 
C.E. 06-07-80  Il est proposé par Audrey Genest et appuyé par Karine 
Lupien : 
 - D’approuver la sortie à Saunders Farm du service de garde lors de 
la journée pédagogique du 12 octobre 2007. 
 
Adopté à l’unanimité. 
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2.7 Bilan du budget de fonctionnement 
Mme Renaud présente le bilan de fonctionnement 2006-2007 pour approbation. 
À noter que la dépense du souper de fin d’année du C.E. sera de 330,00 $ 
 
C.E. 06-07-81  Il est proposé par Érik Guimond et appuyé par Audrey 
Genest : 
 - D’approuver le bilan du budget de fonctionnement tel que présenté.  
 
Adopté à l’unanimité. 
 

2.8 Appui : Jeux du Québec 
La Ville de Gatineau a posé sa candidature pour être l’hôte des Jeux du Québec en 
2010 et demande l’appui des écoles par l’entremise d’une pétition. 
 
C.E. 06-07-82  Il est proposé par Renée Deault et appuyé par Karine 
Lupien: 
 - Que le Conseil d’établissement appuie la candidature de la Ville de 
Gatineau pour être l’hôte des Jeux du Québec en 2010. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
2.9 Date pour l’assemblée générale, septembre 2007 

Cinq (5) postes seront à combler lors de la prochaine assemblée générale. La 
direction propose que l’assemblée générale ait lieu le jeudi 20 septembre 2007. 

 
3. INFORMATIONS 

 
3.1 Mot du représentant au comité de parents 

 Le sujet discuté à la dernière rencontre est le retard des élèves, qui est un 
problème dans la plupart des écoles. Il pourrait y avoir des comités qui se 
penchent sur cette problématique l’an prochain. 

 Cours de premiers soins : il semble que le nombre de personnes qualifiées dans 
notre école soit suffisant. 

 
Un rapport plus complet sera envoyé aux membres du C.E. par Marcel Pépin. 
 

 
3.2 Mot du président 
 Marcel Pépin remercie le C.E. pour le bon déroulement de l’année qui se termine. 
 
3.3 Mot de la direction 

Suite à une demande de l’école à la commission scolaire, la Fondation a accepté le 
projet de M. Karim et des reçus d’impôts seront donc envoyés aux donateurs lors 
de la campagne de financement « Vente de garage ». 
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Mme Renaud remercie les membres du conseil pour leur implication de cette 
année. 
 

3.4 Mot du personnel 
Un spectacle de musique du 1er cycle et du préscolaire a eu lieu aujourd’hui que 
les parents et le personnel ont bien apprécié. 

 
3.5 Mot de la technicienne du service de garde 

La responsable, qui est nouvellement arrivée, remercie tout le monde pour le 
support reçu. 

 
3.6 Mot des membres de la communauté 
 Absente 
 
3.7 Mot de la représentante au comité EHDAA 

La dernière rencontre avec le comité a lieu demain. 
 

 3.8 Mot du représentant de l’OPP 
  Bon été!!! 
 
 
4. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

C.E. 06-07-83  Il est proposé par Érik Guimond et appuyé par Karina 
Lapointe : 
 - Que l’assemblée soit levée. Il est 18h40. 
 
Adopté à l’unanimité. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
___________________________    ___________________________ 
    Marcel Pépin, président        Céline C.Renaud, directrice 
    


